
  

第 804 回例会 クラブ協議会 2012 年 7 月 12 日(木) 19 時点鐘ホテル紫雲閣 会長：宇津木 智・幹事：盛島美智子 

出席報告：出席３０名  (ＭＣ出席３名・横塚元幸・川野今朝治・鈴木英雄)  欠席４名   本日の出席率８８％      

いい風に乗ってロータリーライフを楽しもう！ 宇津木年度最初のクラブ協議会は次週のガバナー補佐訪問がテーマでした。   

  

お客様、東松山ＲＣの米山会長と中島監事。  クラブ協議会では、①我が東松山むさしＲＣの良い点（自慢できる点）・ 

②欠点（修整すべき点）・③地区への要望、この３点を真剣に議論し、まとめて、次週のガバナー補佐訪問で発表します。 

   

宇津木会長挨拶。7 月 14 日に第 2570 地区の「公共イメージ委員会」セミナーが開催され、内山地区委員長の発表がありました。

 

又、7 月 14 日には地区役員全体会議が開催され、我がむさしクラブの、野口健吉・内山明夫・大澤幸吉、小藤恵美子会員 

の 4名に、鈴木秀憲ガバナーより、地区役員への委嘱状の交付が行われました。皆さん一年間よろしくお願いします。 

ニコニコボックス報告：本日 14 名 金額 30.000 円（前回まで 56.000 円） 累計 86.000 円    

東松山ＲＣ米山真澄会長：本日は表敬訪問に参りました。東松山ＲＣ中島丞司幹事：本日はむさしＲＣ例会に初メーキャップです 

関口和裕：7 月 8 日は 56 回目の誕生日、四捨五入で６０歳です！小久保佳：明日から地元神社のお祭りです、氏子総代で頑張ります。 

山下茂：中井ノミニーの発言では、人数の少ないロータリーはいらないのでしょうか？ 平野貞美：宇津木会長，盛島幹事、一年間 

よろしくお願いします。その他８名、同じ内容で頂きました：宇津木智・盛島美智子・高橋 昇・内山明夫・大戸久一・小藤恵美子・ 

吉田守男・・須田清美：、東松山ＲＣの米山会長と中島監事様、ようこそお越し下さいました、今年一年間よろしくお願い致します。 

本日のクラブ協議会を有意義なものにしましょう！    ニコニコ担当：大塚 幟・林 好久   会報委員会：内山明夫・横塚元幸 


